

Kandidatur – Fachrats-/Fachschaftsratswahl



Name: Kevin Bouhsard

Studiengang: Ostasienwissenschaften Japanologie (75%) /

Bildungswissenschaft (25%)

Fachsemester: 6/4

Was motiviert dich, Teil des Fachschaftsrat zu werden? / Wie willst du dich in der Fachschaft engagieren?

Seit dem Beginn der Corona-Pandemie ist das studentische Leben größtenteils zum Erliegen gekommen. Die Erfahrungen, die ich zumindest in meinen ersten Semestern noch machen konnte, ist denen, die das Studium erst kürzlich begannen verwehrt geblieben. Da die Situation sich aber langsam zu verbessern scheint, möchte ich mich, sobald das wieder möglich ist, besonders für die Events einsetzen, die uns so lange verwehrt geblieben sind, um das inoffizielle Studentenleben in der Japo wieder in Gang zu bringen. (Den fachlichen Teil bringt das Institut sicher selbst wieder in Fahrt. :D)

Was ist dir in einem Team wichtig?

Respekt, Zusammenarbeit und gleichmäßige Aufgabenteilung

Kleiner Wahlspruch :^) :

学生生活を取り戻せ:D

Candidatur Elections for student council/ association (?)



Name: Kevin Bouhsard

Subject: Japan studies 75% / Educational Science 25%

Semester: 6/4

What motivates you to be part of the student council? / How do you want to engage yourself in the student council?

Since the beginning of the corona-pandemic, student life has, for the most part, come to halt. The experiences I have made, at least in my early semesters, have been denied for those who began their studies recently. But as the situation seems to be improving even though its slowly, I want to commit myself to the organization of said events, as soon as it becomes possible again, to get our unofficial Japo-Studi-Life back working. (The institute will most likely get the subject-specific part back working themselves. :D)

What do you think is most important to have in a team?

Respect, cooperation, and equal work-sharing

Small election slogan :^):

学生生活を取り戻せ:D